

Perkuat Sinergi Keamanan Bersama Masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Sindang Sosialisasi Asistensi Satkamling

Indramayu - INDRAMAYU.INFORMAN.ID

Aug 4, 2023 - 18:09



Perkuat Sinergi Keamanan Bersama Masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Sindang Sosialisasi Asistensi Satkamling

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, Aiptu Sumiyanto terus mengintensifkan upaya pengecekan dan sosialisasi

Asistensi Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dalam rangka memperkuat sinergi keamanan bersama masyarakat. Kamis (3/8/2023) malam.

Dengan langkah ini, Polsek Sindang berupaya untuk menjaga keamanan wilayah dan mendekatkan diri dengan warga dalam upaya bersama mewujudkan lingkungan yang aman dan nyaman.

Dalam pelaksanaan tugasnya, Bhabinkamtibmas menyambangi berbagai lingkungan secara rutin untuk berinteraksi dengan masyarakat.

Mereka melakukan pengecekan kondisi lingkungan sekitar dan berdialog langsung dengan warga, mendengarkan aspirasi serta memberikan sosialisasi tentang pentingnya peran aktif Satkamling dalam menjaga keamanan wilayah.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah mengungkapkan pentingnya sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan.

"Dengan melibatkan masyarakat melalui Asistensi Satkamling, kami ingin menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari berbagai bentuk kejahatan. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat adalah bentuk nyata dari komitmen kami dalam memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik," ujar AKP Saefullah, Jumat (4/8/2023)

Melalui sosialisasi yang intensif, tambah Kapolsek AKP Saefullah, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk lebih peduli dan berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Asistensi Satkamling merupakan wadah bagi warga untuk berkolaborasi dengan kepolisian dalam menjaga wilayah mereka dari potensi tindak kejahatan.

Lanjut Kapolsek menyatakan bahwa Polsek Sindang Polres Indramayu terus berupaya untuk memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat sebagai upaya bersama menciptakan wilayah yang aman dan nyaman untuk seluruh warga.

"Dengan kehadiran Bhabinkamtibmas yang proaktif dan komitmen penuh dari petugas kepolisian, diharapkan keamanan wilayah hukum Polsek Sindang akan semakin ditingkatkan untuk kesejahteraan masyarakat." Harap AKP Saefullah.